Epernon,

le bourg médiéval

Première poste à chevaux

La première poste à chevaux date probablement de l'année de l'achat du château de Maintenon par la Veuve Scarron, Françoise d'Aubigné au 17ème siècle. La route de Paris traversait obligatoirement Epernon, pour se rendre à Maintenon.

Les chevaux étaient échangés en fonction du parcours déjà effectué ou devant être effectué. L'emplacement devait être assez vaste pour permettre le stationnement des carrosses.

Un second relais de poste aux chevaux, avec auberge, s'ouvrira au 42 rue du Prieuré, à la sortie d'Epernon.



Source: Racines culturelles